

## 生活支援活動でささえあいましょう

このまちのみんなが、よりささえあって生活できるように、市の社会福祉協議会の助成を受けて、生活支援活動に使用する車を導入しました。生活支援の要望のある家に向かって、あるいは、必要な物品を購入しに、こんな車がまちの中を走ります。

時に、必要な活動には屋根に梯子を載せて、走ります。



3月、班の多くの方々の協力で、A家の剪定がなされました。その際、切り落とした枝は、自家用車で運んでくださいました。

↓

今後は、この車で集積所へ運ぶことができるようになります。

地域の皆様に役立てます。

生活支援の要望を出してください。ボランティアができる範囲で、実施いたします。



## 家族が認知症ではないかと思ったら、伝えてほしいですか？

先日、こんな会話をがありました。

認知症の家族を介護している人がいました。「認知症とわかつてから、地域の人から、ご主人はどうもおかしいと思っていたと言われた。そう思っていたら、早くに伝えてもらえたならよかったです。」

別の人もいました。

「近所の人たちが、の方はどうも認知症になりかけのような気がする。早く医者に診てもらった方が良いと思うと言うが、誰も家族にそれを伝えられない。どうしたものか。」

「認知症みたいですよ。という言い方でなくて、これこれこういうことがありましたよと、認知症を疑った事実を伝えたらいい。伝える人はその家族に最も、関係の深い人がいいね。」とのアドバイスは、長年施設で、認知症のお世話をしていた佐分さんでした。

心配なことを伝えてもらえる人間関係を作る努力をする必要も感じました。



4月10日理事・評議員合同会議にて、27年度の事業報告、決算報告、新年度の活動方針・予算案など可決いたしました。

28年度は特に生活支援ボランティア活動の活発化を目指します。4月23日、ボランティアの総会を開催します。

# 信通家のあいのえれ

A simple cartoon illustration of a smiling face with two small ears and a curly tail-like shape extending from the top.

8 • ファンタジス

平日の午前 10 時から 3 時まで

☆イベントカレンダー

予約はお電話ください。

1日から8目までは連休が続きますので休館日です

## 新学期に備えにぎやかに給食袋作り



4/4 入園、入学、進級に備えて給食袋作りをしました。  
「めっちゃ楽しかった。次回は髪飾りを教えてほしい。」

- ・ この頃手芸に凝っているという小学生。
- 「久しぶりに子どもたちのにぎやかな中にいて、何か湧き上がるものがかったわ。年寄で暮らしているのでいつも静かなのでね。」
- ・ 3人のひ孫のために作った人
- ・ 保育所に入る子のために縫っているそばで、おばあちゃんは孫をおんぶ。

たくさんのお世話おかげで実施できました。

西尾美穂作品展

ささえあいの家の当番をしている西尾美穂さんとの個展が市内神置町ギャラリーで開催されます。当館でも作品を展示していますので見にきてください。